

## Pressemitteilung

### Großes Interesse am 2. Gewerbedialog der Sparkasse Erding - Dorfen

Rund 60 Personen nahmen am 2. Gewerbedialog der Sparkasse teil, darunter viele Vorstandsmitglieder der insgesamt zehn Gewerbevereine aus der Region.



Unter dem Motto „Zusammen sind wir nicht allein“ hatte die Sparkasse Erding – Dorfen dieses Mal in den Jakobmayer-Saal nach Dorfen eingeladen. Es war eine interessante Veranstaltung mit kurzer Vorstellungsrunde, einem Vortrag von Produktmanager Philipp Schleef aus Pfaffenhofen und einer kritischen Diskussionsrunde, die Hans Moritz (Erdinger/Dorfener Anzeiger) moderierte.

Landrat Martin Bayerstorfer, Dorfens 1. Bürgermeister Heinz Grundner und Vorstandsmitglied Michael Utschneider brachten es schon bei ihren Grußworten auf den Punkt: „Die Digitalisierung beeinflusst unseren Einzelhandel und man muss sie als Herausforderung betrachten. Dabei ist der Wandel eine Chance mit rentablen Perspektiven“.

Viele positive Punkte kamen dann bei den Vorstellungs- und Diskussionsrunden durch die Gewerbevereine zur Aussprache: Eine positive Stadtbelebung durch vorher sinnvoll durchgeführtes Stadtmarketing, eine Vielzahl von gut besuchten Veranstaltungen und Aktionen, steigende Übernachtungszahlen aufgrund der attraktiven Freizeitmöglichkeiten in der Region etc. Aber auch negative Aspekte wurden angesprochen: Probleme durch den aufkommenden Fachkräftemangel, ein Ungleichgewicht zwischen Einzel- und Onlinehandel und viel zu viel Bürokratie in unserer Gesellschaft.

## Pressemitteilung



Die Idee des Gewerbedialogs hat Sparkassen-Vorstandsmitglied Michael Utschneider ins Leben gerufen. Mit dem Ziel, gemeinsam die Chancen und Herausforderungen für Unternehmer unter die Lupe zu nehmen und neue Perspektiven aufzuzeigen.